## Nueva Asociación de Antiguos Alumnos de la ESTE

En el marco del proceso de reestructuración de las Facultades del área de Empresa de la Universidad de Deusto y la constitución y consolidación de la Deusto Business School, se ha constituido la nueva Asociación de Antiguos Alumnos de la ESTE (Deusto Business Alumni ESTE) cuyo objetivo fundacional es responder con eficiencia a las demandas y necesidades de los más de 8.000 antiguos alumnos y de los futuros nuevos licenciados para el desarrollo de sus carreras profesionales.

Para favorecer las relaciones de la Asociación con los antiguos alumnos y, sobre todo, de los propios alumnos entre sí, la Asociación ha lanzado una Comunidad 2.0 en Internet, una plataforma tecnológica que tiene como objetivos principales generar, intercambiar y difundir conocimiento, generando experiencias que aporten valor. Se trata de hacer de este lugar un punto de encuentro profesional y personal para todos los Alumni ESTE.

En esta fase de consolidación de esta nueva Asociación la Junta Directiva está constituida por las siguientes personas: Jesús Alberdi (presidente), Andrés Muñoz (vicepresidente 1.º), Victor Urcelay (vicepresidente 2.º), Joseba Ruiz de Alegría (tesorero), Irene Cuesta (secretaria), Cristina Alberdi (vocal), Juan José Arrieta (vocal), Esteban Heredia (vocal), José Juan Ijurko (vocal), y asumiendo la dirección general, Monika Navajas.

La Asociación Deusto Business Alumni ESTE, junto con las asociaciones de antiguos alumnos del área de empresa de Deusto (La Comercial, DBS e INSIDE), forma parte de la Federación de Antiguos Alumnos de Económicas y Empresariales de Deusto-Deusto Business Alumnae-DBA, cuyo fin es el fortalecimiento de los vínculos de relación con todos sus antiguos alumnos generando sinergias que permitan responder con eficiencia a sus demandas en las diferentes etapas de su vida personal y profesional. Esta Federación DBA, a su vez, se encuentra en un proceso de consolidación de la Confederación a nivel nacional de Asociaciones de Alumnos de Deusto, ICADE y ESADE, que fue presentado en acto público en Madrid en febrero del pasado año.



Miembros de la Junta Directiva de la nueva Asociación de Antiguos Alumnos de la ESTE